

愛の家だより

令和3年
11月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家
発行責任者 川口 和寛
編集責任者 上野 隆幸

皆さんの喜ぶ顔が見れたひと時でした！

岬町民生委員主催バーベキュー大会開催

昨年新型コロナウイルスの影響で中止となった、民生委員さん主催のバーベキュー大会が11月23日(火)に愛の家運動場にて約2年ぶりに開催されました。



美味しそうな匂いがしてきました！

「明日晴れるかなあ」と開催を楽しみにしていました。そして当日は皆さんの願いが通じ、少し肌寒くはありましたが、前日の雨も上がりました。準備も終わり、いよいよバーベキュー大会がスタートすると、すぐにお肉の焼ける匂いと焼きそばソースの焼ける匂いがしてきて、皆さんのワクワクも最高潮に達してきました。民生委員さんからの「皆さん！お弁当ができましたので、取りに来てくださーい」の合図の後、各部署が順番にお弁当をもらいに行きました。お弁当をもらうとすぐ「いただきます！」と同時に「お肉やわらかくて美味しいー」「やきそばもおいしいー！」などの声があちこちで聞こえてきました。

お腹がいっぱいになったところで、お楽しみ、民生委員さんによる演奏会が始まりました。

ギター、二胡、ハーモニカ、キーボードを使用して「大きな栗の木の下で」「鬼のパンツ」「幸せなら手を叩こう」「線路は続くよどこまでも」を演奏してください。演奏と一緒に歌を口ずさんだり踊ったりしました。

いつもであれば、この後マイムマイムの予定でしたが今回は新型コロナウイルス感染症予防のため、残念ながら行いませんでした。

今年度も開催が難しいと思われていたので、今回、



皆さん！お弁当ができましたよー！



久しぶりに皆で歌って楽しく踊ることができました！

開催でき、利用者の皆さんの喜ぶ顔が見れて本当に良かったと思います。

まだまだ油断はできませんが、引き続き、感染症対策を取りながら、イベントを増やしていければと思います。

民生委員の皆さま、美味しい、楽しいひと時を作ってください、本当にありがとうございます。

きぼう 辰見 幸子

【コラム】そろそろイルミネーションのイベントも始まり気持ちも一気に年末モード。不思議と気持ちも急いできます◆先日、リスクマネジメントに関する研修会に出席しました。「事故防止とリスクマネジメント」では、事故はゼロにはできないが限りなくゼロに近づける努力をすることが大切であり、万一事故が起きたときは適切に誠意ある対応と再発防止策を講じる。また再発防止は責任を追及するのではなく原因を追究することを優先することだと講義されました◆対応や再発防止を第一と考えれば責任を追及するのではなく事故が起った根本原因を分析し改善していくことが重要だということでも目的を誤れば分析や対応も誤り再発防止にならないということだと思いましたが◆気が急ぐこの時期、車の運転ではスピードを控え、イルミネーションなどにせず安全運転を心がけていきます。(上野)

久々に工房みさきで焼き芋大会を開催しました！



おいしく焼けますように！



皆で火起こしに全集中！

毎年好評の、焼き芋大会を今年も企画しました。利用者さんには内緒にしておこうと思って、公表はしませんでした。どこから聞きつけたのか、地面に穴を掘る下準備を見られていたからなのか、「焼き芋はいつするの？」「芋は金時なの？」といった質問があり、どこでその情報がリークされたの？ 文春砲ですか？ と思った次第です。

今年は植えていた芋が不作でしたので、購入した芋を使用しました。地面に穴を掘るのが個人的には重労働でしたが、なんとか完成。炭を敷いて、アルミホイルに芋を包み、蒸し焼きにします。

昨年は火起こしに時間がかかったので、今年は複数スタッフで火起こし集中！ 無事、早く火を起こすことができたのですが、今度は火力が強すぎて、何個かの芋を焦がしてしまいました。ごめんなさい（笑）

それでも、ほとんどの芋がうまく焼き上がり、3時のおやつとして、ハフハフしながら、みんな美味しそうに食べられていました。来年もまたやりたいなと思います。「またみんなでやりたいよね？」って誰？ 今おならで返事をしたのは？（笑）。
工房みさき 外裏 啓

12月・1月の予定

※12月29日～1月3日まで、年末年始休業期間とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いします。

<12月の予定>

- 12月 5日（日）保護者会たご焼きパーティー
- 12月 11日（土）愛の家サロン
- 12月 24日（金）工賃支払日

<1月の予定>

- 1月 11日（火）工房みさき保護者会
- 1月 25日（火）工賃支払日
- 1月 31日（月）保護者会役員会・サービス向上委員会

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、当面の間、帰宅を制限させていただきます。再開に際しては、愛の家ホームページ及び愛の家だよりにてお知らせさせていただきます。

愛の家アート展に出展された利用者さんの作品の一部をご紹介します



運動場ベンチが綺麗になりました！

愛の家運動場柳の下のベンチが経年劣化により木材の腐食等が進んでいたため、ベンチの修理を行いました。

今後は運動場でのイベント等で休憩場所として使用できるようになりました。



11月にボランティアに来てくださった皆さま
 ・ハーベキュー大会をしてくださった方（49人）
 11月に寄付品・寄贈品を頂いた皆さま
 ・ダスキン モリヤ 様

ありがとうございました。